



月日	曜日	今月の行事計画等
2/1	木	新入生体験入学・入学説明会 2年未来塾
2/2	金	⑤⑥2年生ふるさと学習
2/3	土	
2/4	日	
2/5	月	⑥集会
2/6	火	公立高校育成型選抜 3年未来塾
2/7	水	
2/8	木	ノ一部活 2年未来塾
2/9	金	3年未来塾
2/10	土	公立高校育成型選抜結果通知
2/11	日	建国記念の日
2/12	月	振替休日 県新人駅伝大会 テスト前部活休止
2/13	火	3年卒業テスト 3年13:00下校 テスト前部活休止
2/14	水	3年卒業テスト 1,2年基礎学力テスト
2/15	木	ノ一部活 2年未来塾
2/16	金	3年未来塾
2/17	土	
2/18	日	
2/19	月	⑥作文Y T
2/20	火	公立高校一般選抜願書提出 3年未来塾
2/21	水	公立高校一般選抜願書提出 (13:00締切)
2/22	木	ノ一部活 2年未来塾
2/23	金	天皇誕生日 テスト前部活休止
2/24	土	テスト前部活休止
2/25	日	テスト前部活休止
2/26	月	1,2年学年末テスト ④委員会 1,2年12:40下校
2/27	火	1,2年学年末テスト 公立高校一般選抜志願変更期間 1,2年12:10下校 3年未来塾
2/28	水	1,2年学年末テスト 公立高校一般選抜志願変更期間
2/29	木	公立高校一般選抜志願変更期間 (15:00まで) 2年未来塾



新年あけまして、おめでとうございます。今年もどうぞ神山中学校のことをよろしくお願ひします。

令和6年の幕開けは、震災からでした。元日から命を落とされた方や現在も安否が不明な方、そして避難所などで不自由な生活を余儀なくされている方がたくさんいらっしゃることに心が痛みます。自然災害は我々人間の生活など考慮せず突然やってくるものの怖さを感じました。お正月という全国規模のイベントの中で、いつもの生活場所とは違うところで被害に遭われた方もたくさんいるのではないかと思います。防災学習や防災訓練は、多様な想定をした内容がとても大切だと思いました。神山中学校では、各学期に1回の避難訓練、そして1学期には、北淡震災公園での学習、2学期には避難所の運営訓練(炊き出し)などに取り組んでいます。今後もこのような学習を継続し、さらに津波等の神山町にいればあまり考えなくてもいいような災害についても学習を進めていきたいと思っています。

さて、3年生の人は、残り少ない神中での生活となりました。1,2年生は、新しい後輩をまもなく迎えます。3学期は期間は短いですが、1段階上へと自分を大きく伸ばせる学期です。1日1日を大切に過ごしてほしいと思います。(学校長)

立志式を終えて 12月20日

【****】僕はこの立志式を終えて自分の夢に自信が持てるようになりました。なぜなら、立志式が終わった後、周りの人から「その夢を実現できるよう頑張りなよ」と言われたからです。その言葉のおかげで、自分の夢に自信が持てました。さらに周りの人の応援に励まされるように夢に向かってがんばります。僕の夢は歴史学者です。ただし、今のままだと実現できないので精一杯勉強などを頑張っていきます。



【****】今回の立志式を通して、私はこれから何を頑張らなければならないかを改めて確認できました。私は人と関わることが苦手な人見知りなのでコミュニケーション力をつけて誰とも話せるように頑張りたいと思います。私が今やりたいと思っている仕事を全力でできるように今から少しずつ身に付けていき、目標としている楽しくできる仕事に近づけるように頑張りたいです。



【****】キャリア学習の発表や合唱では、みんなで長い時間をかけて準備してきた成果がしっかり出せてとても良かったです。立志宣言では、一人一人が自分の将来について深く考え発表できていたと思います。私自身、自分の目標がしっかり持てて、その目標のためにがんばろうと思えました。発表の中でセリフを忘れてしまい、つまってしまったところがありました。誰も私を責めず、励ましてくれる子もいたので、周りの人の優しさやあたたかさ改めて感じることができました。



【****】僕はプログラマーになりたいと立志式で宣言しました。プログラマーという仕事についての見方が変わったのはその時からです。今までは仕事も何か軽いものとして捉えていた気がしました。立志宣言を終えると「仕事」は一つの生きる手段だという実感がとてもわいてきて、当たり前のように日々の生活を送っている大人の人たちがとてもしっかりして見えるようになりました。僕も、もうすぐ大人の一員なので、気を引き締めていきたいです。

【****】立志式を終えて将来の自分について深く考えることができました。立志式を迎える前は未来の自分は何をして生きているか全く想像がつかず、目標もありませんでした。しかし、立志式に向けて準備していくうちに自分と向き合う時間が増え、今後の目標もできました。その目標は日常生活の中でもできることなので、将来のために今から意識して生活していこうと思います。

新年の抱負 各学年の代表者の抱負です。

【3年****】私は今年様々なことに挑戦したいです。4月からは高校生活が始まり、これまでの生活は変わります。高校という1つの節目に今まで、しなかったことにも新しく挑戦してみたいと思いました。まずは、勉強の面です。中学校より教科がより複雑になったり、新しい分野のものが増えたりします。それに応じて勉強に向き合う時間も多くなりたいへんさが勝つと思います。しかし、「挑戦」を念頭に置き、結果につながるようにしたいです。また、クラスや学校の委員会活動を積極的にやりたいです。小・中学校で学んだ経験を高校でもいかせるようにしたいです。特に生徒会役員での体験は自分にとって大きかったので、高校でも続けてもよいと思いました。これからの高校生活は何もかもが新鮮だと思うので「挑戦」を忘れないように頑張りたいです。

【2年****】私の新年の抱負は、3年生になるので勉強時間を増やすのと行動に責任を持つことです。私は勉強するのが好きではないけれど、受験生になるので勉強時間を増やしたいです。そのために休日にだらだらせず、3時間は勉強するという習慣を身に付けていきたいです。慣れてきたら時間を延ばしてどんどん時間を増やしたいです。受験生になったら、たいへんと思うので頑張りたいです。また、今年最高学年になるので、行動に責任を持ち、自分が積極的に動いて素早く行動したいです。各行事で先生が言う前に動いたり、進んで係活動に取り組んだりしたいです。そして、みんなから頼られる先輩になりたいです。生徒会の人を支えられるように頑張りたいです。テストも多くなるので自分が満足する得点をとれるように頑張ります。

【3年****】今年はまだ始まったばかりですが、「受験」「卒業」「高校生活のスタート」と3カ月ほどで大きな節目を迎えます。僕の今年の目標は2つあります。1つは勉強です。小学4年生からの志望校への挑戦はもうすぐです。今の勉強は受験のためのものになっていますが、高校生活を充実させるためにも学力向上は必要だと感じています。苦手なことを後回しにせず、1つずつ丁寧に取り組んでいきたいです。2つ目は陸上競技です。中3では長年の目標だった全国大会出場を果たすことができましたが、4つの全国大会を経験し、より陸上競技が楽しくなりました。今年はインターハイ出場、2年連続国体出場、100メートル10秒6を目標にしています。全国レベルが半端ないことは全国大会で体験しているけれど、ライバルたちに追いつくための計画をたて実践し、目標を達成するプロセスを楽しみます。

【1年****】私の新年の抱負は「勉強と部活を両立する」です。まず、勉強では、1年生の復習をしっかりしたり、基礎を固めたりします。2年生になって困らないようにしたいです。そして、特に苦手な教科をたくさん自主勉強して、得意な教科はどんどん上げていきたいです。英語と数学は問題をたくさん解いて得意にしていきたいです。次に部活では、周りから上手と思われるセカンドになりたいです。広範囲を守れて、たくさん声を出してアピールしていきたいです。バッティングでは、ランナーを進めたり、バントを確実に決めたりしていきたいです。去年は、勉強と部活の両立があまりできなかったのが今年には両方に時間を使いたいです。

【2年****】僕の新年の目標は、早めの行動を心がけることです。僕は今までやらなければいけないことを後回しにして失敗したことが何度もありました。もうすぐ3年生になって、高校受験やその先の進路まで考えないといけなくなるので、計画を立てて余裕を持った行動ができるようになります。具体的には、ゴールから逆算して考えられる計画性と計画通りに物事を進めるための集中力を身に付けたいです。そのためにまずは1週間の勉強の予定を立てて勉強を進めようと思っています。今まで計画を意識して生活していなかったぶん難しいとは思いますが、絶対にこれからの生活に必要な能力になるのでがんばっていきたくです。そして、自分のやりたいことができるようにしていきたいです。

【1年****】私の新年の抱負は、勉強と部活の両立です。去年は初めてのことがたくさんあり、うまく両立できませんでした。勉強では、去年あまり成績の良くなかった数学や英語をがんばりたいです。数学は、方程式のところが一番苦手なのもう一度数演や計算練習の問題を解いて復習したいです。英語は主に単語の練習をしたいです。テストではスペルミスが多かったので、少なくしていきたいです。他の教科もしっかり勉強したいです。部活では、今まで以上に声を出して元気がいっぱいになります。一つ一つの練習を大事にし、練習の手助けをしていてくれる方々への感謝の気持ちを持っていきます。2024年もがんばっているいろいろなことにチャレンジしたいです。